



Trabajadores de Antillanca dan nuevo aspecto a los containers

Durante el mes de diciembre, los conductores y conductoras de Antillanca, como muestra de su compromiso, creatividad y compañerismo, remodelaron los containers del depósito, vistiéndolos como los buses de RED que allí se operan.

La iniciativa surgió desde los mismos trabajadores, quienes quisieron dar un aspecto más representativo y colorido al espacio que utilizan día a día, contando con el apoyo de sus jefes de operación, quienes organizaron las actividades y dieron

Lamentable incidente afecta a conductores de Huechuraba

Lamentamos comunicar que, a mediados de este mes, dos de nuestros conductores de Huechuraba vieron sus casas afectadas por incendios. Ante esta situación, queremos destacar el apoyo que han brindado sus compañeros y amigos, quienes han ayudado de manera voluntaria a los afectados.

Desde Voy Santiago, también hemos brindado nuestro apoyo para que ambos puedan superar de la mejor manera este infortunado incidente. Junto con reiterar nuestro lamento por lo sucedido, les instamos a seguir apoyando a nuestros compañeros para que puedan superar este difícil momento.



Navidad Voy Santiago

En Voy Santiago celebramos la Navidad, y qué mejor manera que entregando un regalo para los hijos menores de 12 años de nuestros trabajadores y una completa caja de mercadería para disfrutar en familia en estas fechas.

Recuerda que, si aún no retiras tu caja, debes acercarte al Encargado de Personas de tu Unidad para solicitarla.

